

Para: Comisión de Interpretación del Convenio y Empleo

Asunto: Propuestas de Renting para incorporar al Plan de Compensación Flexible

Tras las múltiples sugerencias y peticiones que hemos recibido en nuestra sección sindical queremos trasladaros una propuesta para poder incorporar en el Plan de Compensación Flexible de Beneficios el renting de coches.

La capacidad de una gran empresa para conseguir precios muy competitivos y los beneficios que podría tener para los compañeros y compañeras que voluntariamente quisieran aprovechar ese beneficio económico, pensamos que daría resultados satisfactorios para todos.

Hacemos entrega de una propuesta real, que ya está funcionando en otras empresas, a modo de ejemplo y con la intención de que pueda ser un punto de referencia para adaptarla y mejorarla en Orange.

Animamos también a estudiar alternativas menos contaminantes en la oferta basadas en vehículos híbridos y eléctricos.

Atentamente,



SECCIÓN SINDICAL UGT ORANGE

Recibido



RRU/RRHH

Recibí:

16/01/17